AbgeordnetenhausBERLIN

Drucksache 18/1842

25.04.2019

18. Wahlperiode

Antrag

der AfD-Fraktion

Marzahn endlich an den Regionalbahnverkehr anschließen

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, mit der DB und dem VBB zu verhandeln, mit dem Ziel zusätzlich in Marzahn zum S-Bahnhof Marzahn und zum S-Bahnhof Springpfuhl jeweils einen Haltepunkt der parallel verkehrenden Regionalbahn zu errichten.

Begründung

Um den ÖPNV auch für den aus Brandenburg kommenden Verkehr attraktiver zu machen und das Einkaufszentraum Marzahn (Eastgate), auch von vielen Brandenburgern genutzt, an den Regionalbahnverkehr anzuschließen, wird ein Haltepunkt der Regionalbahn RB 25 Werneuchen – Berlin Ostkreuz in Marzahn in Höhe des S-Bahnhofes Marzahn benötigt.

Bei dem Haltepunkt Springpfuhl handelt es sich um einen Verkehrsknotenpunkt, der derzeit die S-Bahnen S7 und S75 sowie die Tramlinien M8 (Ahrensfelde – Hauptbahnhof) und M18 (Springpfuhl – Hellersdorf) verbindet. Da dies der zentrale Knotenpunkt für den Umstieg sowohl nach Marzahn als auch nach Lichtenberg Ost ist, wird auch hier ein Haltepunkt für die Regionalbahnen dringend benötigt, um den steigenden Fahrgastzahlen gerecht zu werden.

Berlin, 12. April 2019

Pazderski Lindemann und die übrigen Mitglieder der AfD-Fraktion